

Les CDR apportent une importante contribution au débat populaire sur la Constitution



La Havane, 21 août, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, apportent une importante contribution à l'organisation dans la communauté des débats populaires sur la réforme de la Constitution.

Carlos Rafael Miranda, coordonateur national de la plus importante organisation populaire cubaine, elle rassemble plus de 8 millions de Cubains, s'est référé dans des déclarations à la presse à la manière dont les CDR travaillent.

«Nous convoquons, nous aidons les gens à participer, nous essayons de créer un climat d'ouverture, de confiance parmi nos membres, de faciliter le débat. Nous les encourageons à exprimer leurs opinions, leurs critères. Il n'est pas toujours question d'exprimer le désaccord avec un tel article ou un tel autre. Les expressions d'appui au projet de réforme sont aussi les bienvenues.

La participation massive au débat donne une idée de la démocratie et de l'esprit dans lequel nous avons organisé ces débats. »

Les CDR sont également appelés à jouer un rôle de premier plan dans l'organisation du référendum qui aura lieu après ce processus de consultation et de réanalyse à l'Assemblée Nationale.

«Tout comme pour les élections, il faut confectionner les listes électorales, mettre en place les bureaux de vote. Les autorités électorales doivent jouer leur rôle mais les CDR apporteront leur contribution à la mise à jour des registres d'adresses et des électeurs. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169591-les-cdr-apportent-une-importante-contribution-au-debat-populaire-sur-la-constitution>



Radio Habana Cuba